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± 1/16" tolerances on dimensions unless specified

SPECIFICATIONS
• 9” x 6” ESD safe tool pouch with zipper along the 9” side.
• Great for storing tools, parts, stationary, and other objects around 

ESD sensitive components.
• Ideal for use by engineers, production workers, field service 

engineers, etc.
• Dissipative Rs: 1 x 106 to < 1 x 1011 ohms per ANSI/ESD STM11.11
• Tribocharging: Less than 100 volts
• Made with a custom dissipative material made exclusively for Desco 

Industries, Inc.
• Made in the United States of America

Note: Zipper is insulative

"It should be understood that any object, item, material or person could be a source 
of static electricity in the work enviroment. Removal of unnecessary nonconductors, 
replacing nonconductive materials with dissipative or conductive materials and 
grounding all conductors are the principle methods of controlling static electricity in the 
workplace, regardless of the activity." [ESD Handbook ESD TR20.20-2008 section 2.4 
Sources of Static Electricity]
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Specifications and procedures subject to change without notice.

Made in the United 
States of America

34458 with brush tools and probes (not included)
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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